

Volks-Zeitung

mit Täglichem Familienblatt und Illustriertem Sonntagsblatt
Morgen-Ausgabe

Die Berliner Volks-Zeitung
erschint täglich (Sonntag) Morgens
75 Pf. monatlich

Anfertigungspreis für die Zeile 40 Pf.
Einfachgesetz und Gedruckt . . . 30 . . .
Saupt-Expeditoren
SW. Jenaerstr. 46/47.

Redaktion: Jenaerstr. 46/47.
Für unerlangt eingehende Manuskripte
übernimmt die Redaktion keine Verantwortung.

Chief-Redakteur: Karl Volkatz, Berlin W.
Verlag u. Druck: Rudolf Mosse, Berlin SW.

Spreewald oder Theaterkulisse?

Düsterer Geruch schwirren hervor aus den tiefen Fenstern
Bureauhöhlen des preussischen Postverwaltungsministeriums.

Wohlschick hat wieder Nachfolger gefunden.
Der Spreewald noch bestimmter. Sind für Elad, unter der Vorgabe
die dort zu gründenden Anstalten ringum machten

Wohlschick hat wieder Nachfolger gefunden.
Der Spreewald noch bestimmter. Sind für Elad, unter der Vorgabe
die dort zu gründenden Anstalten ringum machten

Wohlschick hat wieder Nachfolger gefunden.
Der Spreewald noch bestimmter. Sind für Elad, unter der Vorgabe
die dort zu gründenden Anstalten ringum machten

Wohlschick hat wieder Nachfolger gefunden.
Der Spreewald noch bestimmter. Sind für Elad, unter der Vorgabe
die dort zu gründenden Anstalten ringum machten

Wohlschick hat wieder Nachfolger gefunden.
Der Spreewald noch bestimmter. Sind für Elad, unter der Vorgabe
die dort zu gründenden Anstalten ringum machten

Wohlschick hat wieder Nachfolger gefunden.
Der Spreewald noch bestimmter. Sind für Elad, unter der Vorgabe
die dort zu gründenden Anstalten ringum machten

Wohlschick hat wieder Nachfolger gefunden.
Der Spreewald noch bestimmter. Sind für Elad, unter der Vorgabe
die dort zu gründenden Anstalten ringum machten

weile Strecken entlang niedergelegt. Aber der Weg vom
westentrichteten Wasserweg bis Schlegitz, die Fahrt auf dem
langen, schlanen Einbaumstamm, die Fahrt auf dem

Das Gerücht ist noch nicht bestritten worden bis auf den
heutigen Tag!
Da hat man wieder einmal soviel gesprochen von den
Naturdenkmälern! Die preussische Regierung ist durch Gesetz

Da hat man wieder einmal soviel gesprochen von den
Naturdenkmälern! Die preussische Regierung ist durch Gesetz
angehalten worden, sie zu schützen. Hat man nicht den Hof

Der freisinnige Verrat

an dem liberalen Gewerbe, Gleiches Recht für alle ist, wie
berichts bis mitgeteilt worden, in der Sprachfrage voll-
kommen. Wir haben es bereits gesehen und an dieser

Wie renommiert hätte man noch vor wenigen Tagen verurteilt,
der süddeutsche Volksparteiler, Weber, Parson, von Bajer, habe
Spendenfrage mehr machen! Inzwischen hat Herr von Bajer, an

Der Verrat freisinniger Gewerbetreibender hat den Konservativen
einen weiteren Erfolg gebracht: Sie haben es durchgesetzt, daß die
Jugendlichen, das heißt Berlinern unter achtzehn Jahren, nicht

Die Verhandlungen in öffentlichen Versammlungen sind in
deutscher Sprache zu führen. Die Reichstagskommission hat
auf internationale Kongresse und Wohlverhaltensregeln nach

Die Kolonialdebatte im Reichstage

brachte gegen Herrn Dernburg Vertrauensfundgebungen
von allen Seiten des Hauses, unbedingte und bedingte, mit
Ausnahme der Sozialdemokratie. Im Namen dieser Partei

Wohlschick hat wieder Nachfolger gefunden.
Der Spreewald noch bestimmter. Sind für Elad, unter der Vorgabe
die dort zu gründenden Anstalten ringum machten

nischen Agrariern, die sich anscheinend die Grundfläche
des Bundes der Kolonialisten zu eigen ge-
macht haben. Mit besondrer Aggression bestritt der

Wohlschick hat wieder Nachfolger gefunden.
Der Spreewald noch bestimmter. Sind für Elad, unter der Vorgabe
die dort zu gründenden Anstalten ringum machten

Im Abgeordnetenhaus

nahm gefahren bei der Fortsetzung der Stabsberatung in dritter
Lesung der Abgeordnete Rosenow (fr. Rp.) Gelegenheit
noch einmal auf den 18. März und dessen Bedeutung zurück-

Dann entspann sich eine lebhafte Auseinandersetzung zwischen
den Abgeordneten Fischer (fr. Rp.) und Hiesl (son.)
über die Verpachtung einer Sand- in Kleebe-Prallan auf den

Bei den folgenden Gats kam es zu keinen nennenswerten
Reden. Beim Gats der Eisenbahnverwaltung wurde von frei-
sinniger Seite abermals auf den 11. März 1909 d. G. bestehende

Heute gedenkt man den Gats zu verabschieden.

Heber den Tod hinaus

lucht der Fanatismus seine Opfer. Zu den tief beschämten
Beispielen dieser Art, die während des Lotharinger „Friedens-
krieges“ bereits von ultramontaner Seite gegeben worden

Zwar den Eltern spielte man die Römische bei, als ob
ein heiliges Grab angehalten werden sei, daher mußten sie
sich von Augenzeugen, die der Totengräber bei seiner Arbeit

Im übrigen findet in Mondelung kein protestantischer
Gottesdienst statt, nach dem Gesetz wäre die Gemeinde
also geschlossen, die Protestanten in der Kirche zu
beerdigen. Leider ist die lothringische Regierung aber